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REQUERIMENTO Nº 1462/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
balanço dos atendimentos à 
população durante o Movimento 
Outubro Rosa no município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu indagações de 

munícipes questionando sobre o número de atendimentos realizados pela 
Prefeitura Municipal durante o Movimento Outubro Rosa; 
 

CONSIDERANDO que, durante o mês de outubro, a 
Administração Municipal realizou ações, palestras e exames de prevenção ao 
câncer de mama e de colo de útero; 
 

CONSIDERANDO que o objetivo da campanha é conscientizar a 
população feminina sobre a importância do diagnóstico precoce do câncer de 
mama e do câncer de colo de útero. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Durante o mês de outubro, em alusão ao Movimento Outubro 

Rosa, quantos exames de mamografia foram realizados pela Secretaria 
Municipal de Saúde?; 
 

2º) Há fila de espera para a realização de mamografia no 
município? Se a resposta for positiva, quantas pessoas aguardam pela 
realização do exame?; 
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3º) Durante o Movimento Outubro Rosa, quantos exames de 
papanicolau foram realizados no município?; 

 
4º) As mulheres que não participaram das ações do Outubro 

Rosa e desejam fazer exames de mamografia e papanicolau, como devem 
proceder? Após a solicitação dos exames, a pessoa é atendida em quanto 
tempo?; 
 

5º) Qual é a média mensal de exames de mamografia realizados 
pela Secretaria de Saúde ou o montante realizado ao longo deste ano? 

 
6º) Os exames são realizados em equipamento próprio ou são 

terceirizados? Se terceirizados, quanto o município gasta mensalmente com a 
realização de mamografias?; 

 
 
6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de novembro de 2.016. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 


